

EN EL GUANACASTE NADIE SE PREOCUPA TODAVIA POR LAS ACTIVIDADES POLITICAS PRESIDENCIALES

La crisis se siente en aquella provincia como en el resto del país, pero por lo menos el pueblo se alimenta bastante bien.

Hemos conversado en esta capital con don Alberto Flores, prestigiado vecino del cantón de Nicoya, agricultor y persona influyente en la política guanacasteca.

NUOVO PROFESSIONAL



El estimable joven alajuelense don Osmir Villalobos Soto — graduado de doctor en medicina y cirugía en la Universidad de San Luis de Potosí — República de México, que fue aprobado por unanimidad por los tribunales examinadores, que le concedieron las calificaciones más sobresalientes.

Corrida de toros para el domingo en El Llano, Alajuela

Los miembros de la comisión organizadora de las fiestas del Llano de Alajuela, nos suministraron ayer la siguiente noticia: "Hemos obtenido del secretario de seguridad pública el permiso necesario para celebrar el 20 del corriente, un día extra de toros. Para la organización de ese cuarto y último día de fiestas so-

lamente se necesitan trescientos toros, que fácilmente se reúnen en el comercio. El 24 en la noche habrán diversiones populares en la plaza de toros y el 25 una gran corrida de toros, en la que se lidiarán dos magníficos ejemplares "mizoles", que ofrecen el conocido ganador don Fco. Rojas.

Alia en el Guanacaste, como aquí, y aquí como en todas las regiones de la república, se sienten los efectos de la crisis, pero nunca con la intensidad que en

San José. En aquellos pueblos fallan medios económicos, pero sobran artículos comestibles y no echan mano al comercio de la zona. El peón no gana, porque no hay dinero, pero ellos para sus trabajos han resuelto admirablemente el problema por medio del intercambio de fuerzas. Como...? Esta simpatísima forma... las treinta, cuarenta o cincuenta vecinos de un barrio trabajan unidos, hoy, en la finca de uno, mañana en la del otro, y así, por turnos, van trabajando en las de todos, preparando el terreno, sembrando y recogiendo las cosechas. Un admirable sistema cooperativo para reponer las facilidades, en fuerza de brazos, que da el dinero. Cereales tienen de sobra; leche en abundancia; carne del ganado viejo que van desahucando; manteca, de los cerdos que ceban; huevos, queso, frutas; en fin, tienen lo que necesitan y allí el pueblo, repito, vive perfectamente.

Buenas cosechas de maíz se han cosechado este año, pero el precio del artículo está por el suelo, que no por fangosa. Por un lado así se ve y por otro los fuertes vendedores de octubre, destruyeron en su mayor parte las plantaciones de arroz; sin embargo el producto está barato; doce colones por quintal. A igual precio están los frijoles; estos cultivos fueron también afectados por aquellos fenómenos meteorológicos. Con todo, se ven repletos los graneros de los campesinos. Allí se da cuenta de la crisis que nada a vender sus productos o a solicitar dinero prestado; quien se contenta con sembrar para vivir y para vivir sin salir del pueblo, lleva vida tranquila y feliz. Y a pueblos que vivan en esas condiciones, vaya usted ahora a hablarles de política...

Por iniciativa del Administrador del F. C. al P., se construye en Puntarenas una nueva bodega para almacenar café

22 cuadrillas se ocupan en el reacondicionamiento de la trocha de la vía.

En una de las dependencias del ferrocarril al Pacífico, se nos suministraron las siguientes noticias:

NUOVA BODEGA PARA CAFE EN PUNTARENAS

A iniciativa del administrador del ferrocarril, ingeniero don Luis N. Fournier, se construye en Puntarenas una nueva bodega, la que se ocupará, principalmente, en el almacenamiento de café y toda clase de mercaderías. Considera el señor Fournier de gran utilidad práctica la construcción de esa nueva dependencia, ahora en que se inicia la exportación de café por la vía del Pacífico. En esa forma ofrecerá mayores facilidades a los productores y exportadores. Esta segunda bodega se levanta frente a la vieja.

22 CUADRILLAS RECONDICIONAN LA TROCHA DE LA VIA

Desde que el señor Fournier

quiso se hizo cargo de la administración del Pacífico su mayor empeño se ha concentrado en el importante trabajo de reacondicionamiento de la trocha de la vía. En esa obra se ocupan actualmente 22 cuadrillas de peones y dos trenes de trabajo. La colocación del lastre se realiza de acuerdo con las instrucciones técnicas del señor Fournier, quien dirige personalmente los trabajos.

LOS PLANOS PARA LOS NUEVOS EDIFICIOS

Como informamos hace algún tiempo, el señor presidente de la república y el ingeniero Fournier, señalaron los sitios a donde se le van a construir los nuevos edificios para el servicio del ferrocarril, pagos postales y sub-estaciones, en la capital. Ahora el señor Fournier levanta los planos respectivos que entregará próximamente a la secretaría de fomento, para su revisión y para que ordene la iniciación de los trabajos con

LA PROXIMA SEMANA PRESENTARA SUS CREDITOS EL MINISTRO DE FRANCIA

El jefe de la sección diplomática de la Sria. de Relaciones recibe una condecoración

Don Antonio García, jefe de la sección diplomática de la secretaría de relaciones exteriores, recibió ayer de manos del encargado de negocios de España en Costa Rica la condecoración de caballero de la Real Orden de Isabel la Católica.

—Revisado por el secretario de relaciones ayer se dio orden de pasar al libro de acuerdos el que aprueba el tratado de pa-

Es muy pequeña la existencia de café de Costa Rica en los mercados de Hamburgo

La miel de abejas producida en Costa Rica alcanza magnificas cotizaciones

Nuestro cónsul general en Hamburgo, don John Kiehn, en nota recibida ayer por la secretaría de relaciones, le informa lo siguiente en relación con aquel mercado y la industria cafetalera nacional:

AZUCAR

La clase buena y bien seca de Guatemala y de El Salvador se cotiza nominalmente por entrega en diciembre \$ 3.34 los 100 kilos, peso neto embarcado.

BANANAS

Importación a Alemania durante octubre: m. o. m. 400,000 racimos Honduras, Jamaica y Sta. Marta. m. o. m. 18,000 guacales de las Cabañas.

CACAO

La nueva clase corriente disponible de Costa Rica se cotiza a 34.6 chelines hasta 35.6 chelines los 50 kilos.

CAFE

Durante el pasado octubre el mercado experimentó mayores fluctuaciones las cuales afectaron especialmente a los cafés del Brasil. A raíz de la revolución, esto es: el 7, 8 y 9 del

octubre, las cotizaciones para mercadería disponible son: Por 50 kilos precio de venta, en ésta: Corriente de \$ 22 a 26; prima de \$ 30 13 a 31; superior de \$ 34 12 a 35.

CAFE

Las transacciones en café de Costa Rica han sido mínimas, debido a que casi se han agotado las partidas de la pasada cosecha y de la nueva, todavía no han llegado mayores. Las cotizaciones para mercadería disponible son: Por 50 kilos neto, precios de venta en ésta: corriente hasta prima de \$ 16 a 23; superior de \$ 24 a 29; marcas de fantasía de \$ 30 a 39.

CAFE

Por las primas de café de Colombia de grano grande, buen color y sin defectos, desperdigados por nuestro conducto, aquí, se cotiza:

CAFE

Por 50 kilos neto, precios de venta: Bogotá y Libano: de \$ 22 a 23; Medellín de \$ 22 1/2 a 25 1/2 Maragogype de \$ 30 a 36

CAFE

Las existencias visibles del mundo han disminuido algo desde nuestra última Revista, siendo de las correspondientes cifras así:

Europa, disponible y a flote en 10, 11,300 2,187,000 sacos contra 2,454,000 sacos en 10, 10,300, EE. UU. de N. A. en 10, 11,300, 1,342,000 sacos contra 1,482,000 sacos en 10, 10,300.

CAFE

Brasil en 10, 11,300 1,462,000 sacos contra 1,539,000 sacos en 10, 10,300.

CAFE

Total: 5,021,000 sacos contra 5,498,000 sacos.

CAFE

Cifras a las que hay que agregar unos 25,000,000 sacos que se encuentran almacenados en el interior del Brasil. El 10 de octubre pasado acordaban las existencias mundiales, incluidas las del interior del Brasil, pero sin contar las de los depósitos oficiales en Sao Paulo, a unos 29,000,000 de sacos, contra 21,137,000 sacos, en la misma fecha del año precedente.

CAFE

CAJON: Siguen desatendidas las calidades de cauchó silvestre. GUBERNOS: La buena clase de friente disponible de Centro América se cotiza: De bucy a chelines 23 a 36, los diez kilos por los sacos y sin huesos dentro. De vaca a chelines 20 a 22 los 100 kilos por los sacos y sin huesos dentro. CUEROS: Poca demanda fué la característica del mercado en el transcurso de las últimas semanas. Pasa a la décima página

Un grupo de farmacéuticos acordó acuerpar la candidatura del Licdo. Salazar Oreamuno

En una reunión de farmacéuticos verificada anoche se acordó acuerpar decididamente la candidatura que encabeza el diputado don Carlos Manuel Salazar para las elecciones de la Junta directiva del colegio, que sería el domingo próximo.

Se han recogido firmas entre los farmacéuticos en favor de esa candidatura, que cuenta con casi todos los elementos que han actuado en la Junta de este año.



Distribuidores: BOLAÑOS & ULLOA, Compañía Anónima SAN JOSE, COSTA RICA





